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投資スタイル

投資戦略フェアの感想や講師、出展社へのメッセージ、ご意⾒など寄せられたコメント
毎年静岡からこの日のために出て来ます。数あるトレーダー系セミナーの中では実績のある講師が経験
を具体的に説明する内容が語っていてとてもためになります。今回は何故か配布資料がなくプロジェク
タでの説明は目が悪い人にとってはつらく、分かりづらくなってきている。次回は配布資料を期待した
・出展ブースが狭く出展数も少ない。盛り上がりに欠けた
・ありがたい企画です。引き続き人気講師の招聘をお願いいたします。
・スタンプラリーが思ったより早く終わって残念。でもよいアドバイザーに会えてよかった。
・A会場5のテスタ氏の内容がとても良かった。来年もきて欲しいと思います。前座が長い。15～10分
程度にすべき。
・資料のないセミナーがありますが、準備していただきたい。セミナー開始時間をあわせてほしい。は
しごするときに休みがとれない。何故満足度調査(Q4)にD会場が無いのでしょう。とても満足していま

・C会場16.司会の大橋さんがするどかった。勝ち組トレーダーか?
・D会場杉村氏の講演が予定より超過し荒野氏の開始に影響出た。時間超過しないようにコントロール
してもらいたい。かぶりつきマーケットはあのメンバーで同じ料金でプラス20分枠でお願いしたい。
・スペースの問題もあるかと思いますが、座席の間がせますぎて集中して講演を聞けないのが残念で
・荒野浩さんの講演がとても有益で勉強になりました。次回も期待しています。
・高沢健太先生の講演が良かったです。もっと書籍などで知識が得られれば良いと思います。パンロー
リングさんで出してもらえませんか?

・貴重な勉強の機会をくださりありがとうございました。DUKE。さんの講演はやや期待外れ。手法に
関する説明が無かったので。受講に際して要求される知識、経験を明示して欲しいと思います。

・投資に関する各種セミナーを企画していただき大変有益な時間でした。ありがとうございました。
・大変勉強になりました。
・福岡での開催希望します。
・高沢先生の講演はとても分かりやすく、勉強になりました。DVD、活用させていただきます。
・テスタさんの講演がとても良かった。次も来ていただきたい。
・セミナー資料が有るのと無いのがあるので、昨年のように無いのはダウンロードできるようにして欲
・桐谷さんの講演は毎回投資の面白さを思い出してくれます。これからも聞きたいと思います。各社
ブースで小次郎先生の講座が聞けたのも参考になりました。
・新しい講師を増やしてほしい。



・初参加です。良かったです。
・できれば少し休めるところがあればいいですね。内容は満足です。つい本を17000円も買ってしまい
ました。
・「かぶりつき」セミナー参加。うこうこさん。ふざけた格好でしたがお話の内容は役に立つまともな
ものでした。八木さんきれいでした。桐谷さんお話サイコーでした。ためになりました。
・スタンプラリーが早く終わって残念でした。
・後ろの席に座ると画面は見にくい。今日は投資の世界とは違う分野の方のセミナーに参加したが、こ
れからもこういった多分野の方のセミナーを希望します。
・B-7.セミナーに間にあわなかったので、後から見ることのできるオンデマンドはとってもありがた
・とても興味深く楽しかったです。
・隣の会場のマイクの声が響く。
・桐谷さんの昔からのファンで優待をきっかけに投資し始めました。優待投資の楽しさを活かされてい
て、投資は楽しむものだということにあらためて気付きました。ありがとうございました。
・オプションは今後もやってほしい。できれば2講演。意外にポーカーの話が面白かった。
・羽根英樹さんは資料用意してくれたので有意義に見返せる配慮が良かったです。ですが声が小さく聞
きにくかったです。テスタさん、桐谷さんの人間性で投資イメージが良くなりました。
・まんぞくしました
・とっても楽しかったです。また遊びに来たいです。
・土屋賢三さんのセミナーを受けたい。ポーカーのセミナーで資料が欲しかった。
・1日で様々な講師のセミナーを聴講できとても有益です。本も安く購入できるのもとても経済的でう
れしいです。
・桐谷さんの1日3回人に良いことをする!その一言がホッとしました。ありがとうございました。リー
マン後の手法を教えていただきたいです。配当利回り4%以上!ちゃんとやってみます。
・テスタさんのは非常に分かりやすく現役トレーダーとしてのパワーを感じた。一番良かった。
・ゆういぎな1日を過ごせました。ありがとうございます。
・講演時間をもう少し長くしてほしい。
・毎回開催ありがとうございます。
・Bコミさんの無料セミナーをやってほしい。座席のスペースが狭い。各ブースのスペースが狭くてセ
ミナーがきけない。
・近藤和才さんのセミナーを開催していただきたい。
・DUKEさんとテスタさんの説明がとても分かりやすかったです。講座がないと時間を持て余してし
まった所が否めないので、立ち見でももっと講座に参加したほうが良かったと反省しました。
・いろいろな受講ができて良かった。
・セミナーにあって、「共通、株、FX、先物、他」「デイトレード、スイング」、「初級、中級、上
級」の分類があると選択しやすかった。先物のセミナーを選定し難しかった。今回始めて参加。株の投
資案件や手法があるとわかった。
・木村佳子さんを会場講演者としてお願いしたい!
・スタンプラリーがやりたかった。
・勉強になりました。
・他のセミナーにも参加したかったのに知ったのが直前だったので残念。また来年お願いします。生の
桐谷さんのお話が楽しかった。
・木原氏のセミナー大変興味深。投資以外の点でも大変多くを学べた。このような企画をもっと増やし
てほしい。
・次回希望講師 天海源一郎、早見慶次郎、今井きよし、宮島秀直、長谷川伸一 スタンプラリーのパン
ローリングの商品券のみで買える書籍を用意してほしい。
・杉村先生のセミナーはいつも面白く、的をえている。感謝します。



・講演の満足度にD会場がないのはなぜ?
・シストレを増やしてください。
・参加したい講師のセミナーが重なってしまい、参加できない方が聞けず残念。参加したセミナーは全
てためになり勉強になった。
・中長期投資家のセミナーをお願いします。
・DUKE。さんには毎年出てもらいたいです!
・後ろの席は声が聞きにくいときがあった。
・Duke氏は確かにトレードをやっている人だろうなと思いました。全体的にテクニカル分析系の話が多
いのですが、もう少しマクロ的な視点でトレードしている人の話も聞きたかった。特に今年は元号の変
わり目で長い連休があるのでそこに掘り下げたテーマなどあってもよかったと思う。
・米国株、中国株のセミナーをやって欲しい。
・隣の会場の声がもれてくるのは残念
・最初は恐ろしいまでの人数でびっくり。セミナー入場時に座席券を配るのは良いアイデア。準備が大
変だと思うけど。ちょっとした??でも幸運にあやかる気分なので景品としては良いと思う。場所は良い
けど少しでも休めるところがないので若い人はいいけど老人にはきつい。
・生で受けられない分のwebまたはVTRを有料でやって欲しい。
・参加人数が多くて通路が歩きにくい。もう少し広い会場か2日間にして欲しい。会場ごとにうまく仕
切られていたために講師の講義内容がきれいに聞き取れた。日本証券取引所の「㈱シプレクス・インス
ティテュード」安藤希さんの「かぶオプ」の説明がわかりやすく、今後の投資に非常に役立つと思いま

・出展ブースが狭く人が多すぎてミニセミナーとかが見れない。広い会場になるとうれしい。
・システムトレードについて詳しく。年2回程度あるとよい。
・スタンプラリー参加賞当たりました。(景品のレベルUPがうれしい)ミニセミナーはうれしい(会場セ
ミナー外れたのが)
・複数のセミナーを受講したい。
・勉強になりました。いろいろ試したいと思います。
・スタンプラリーが想像以上に早く終了して驚きました。
・10年近く毎年参加しています。登壇される講師も毎回フレッシュで刺激になります。参加企業もいろ
いろ変化があって面白いです。

・投資に興味がある自分にとってとても楽しく有意義な催しでした。各セミナーも人気の講師ばかりで
いい勉強になりました。来年も是非開催していただきたいです。今日は参加させていただきありがとう
ございました。
・西原さんと大橋さんのポンドの話おもしろかったです。ありがとうございます。バカラ村さんとkaibe
・良かった!
・羽根さんのセミナーがとてもおもしろい切り口だった。またおねがいします。
・小次郎さん高沢さんのお話はとても参考になりました。ありがとうございました。
・いつもザ・マネーなどラジオや書籍で見たり聞いたりしている人が実際に生で勉強できることはとて
も幸せな事です。世界の経済は折り返し地点を過ぎたように下降トレンドへ向かっていますが、その間
は上下に動いているので有益な情報を変わらずご提供いただけますようお願いいたします。御社のご発
展お祈り申し上げます。
・たくさんのブースを訪れることができましたが、もう少し広い会場で開催したほうが良いと思いま
・みどころが多く楽しめました。もう少し会場が大きいとゆったりまわれたと思います。
・ありがとうごいました。
・毎年同日に
・非常ににぎやかでお祭り気分を楽しめた。
・会場がかなり混雑して移動に苦労した。もう少しゆったりとブースなど見学できると良かったです。



・書籍が20%offありがとう。気になっていた本が買えました。
・早く投資で利益を上げて「チャンスフォーチルドレン」に寄付できるようになりたいです。各セミ
ナーは大変有意義なテーマなので欲を言えば全て聴講したいところです。
・ミニセミナーなどの予定をプログラムにのせてくれるとありがたい。
・楽天証券のブースでマーケットスピードⅡについて具体的な操作を聞けたのは良かったです。
・関西在住ですが、はじめて東京開催に来ました。過去大阪開催2回来ましたがこちらの規模の大きさ
に驚いています。各セミナーのレベルを明示したほうがいいと思います。初級、中級、上級など。レベ
ルが受講者の想定とミスマッチを解消して受講したい人が受講できないことのないようにお願いしたい
です。全般的には活況で楽しかったです。書籍の割引販売もありがたかったです。次回以降も盛り上げ
・仮想通貨セミナーをしてほしい。
・たいへん勉強になりました。今後も案内を送ってもらえれば助かります。
・パンローリングさんのようなフェアはとても良いと思います。ありがとうございました。
・海外株式投資の始め方をわかりやすく
・企業のIRブースがもっとあると良い。セミナーの充実度は素晴らしいと思った。
・Bコミさんに質問できたので満足。
・とても充実していて楽しかったです!投資イベントは初めてでしたがよかったです!
・会場が混雑しているので、もう少し広めの場所で開催してほしい。
・資産運用には興味があったら参加したい。
・指数先物オプションやシステムトレードの講演を増やしてほしい
・もう少し交通整理をしてほしいです。そこに並んだらよいか分かりません。DUKE。さんの講演は大
満足です。下落相場で戦うための気づきを得ることができました。

・申し込みのHPの作りが悪いのでセミナー申し込みがわかりにくく結局申し込めなかった。もっと分か
りやすいページ作りをしてほしい。
・100株10万円以下で優待と配当の高いもの。
・もう少し開催回数を増やして頂けると有難いです。
・1日では周りきれない為、2日間での開催を検討してほしい。

・本の割引率をもっと大きくしてほしい
・投資戦略フェアの案内を早く教えてほしい。いつも気づいたら満席になっている。
・スペースのゆとりがあるといいですね。あまりの混雑で非常に疲れました。
・日本株についてのセミナーもお願いしたい。
・はじめて来ましたが、おもしろかった。
・バカラ村さんとkaibeさんのセミナーは対象がそれぞれ違うと思うので別々にやってほしいです。もっ
とバカラ村さんの話を聞きたかったです。
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